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Date :  Mardi, le 6 mai 2025 

 

Destinataires : Présidents AHM 

 

Objet :  CLASSIFICATION – Formation des équipes AA-BB – saison 2025-2026 

 

VERSION EN FRANÇAIS 

 

Bonjour, 
(English version follows) 

 

Lors de la saison 2022-2023, une politique de classification pour les équipes AA et BB avait été mise 

en place dans le but de répondre à la problématique du calibre de jeu, alors que nos équipes s’avéraient 

ne pas être compétitives au niveau provincial. Cette initiative avait permis de diminuer le nombre 

d’équipes, répondant mieux à la nouvelle réalité de notre région.  

 

Classification - Formation des équipes AA-BB saison 2025-2026 

 

L’expérience ayant été concluante, il a été décidé par le Conseil d’administration de réitérer cette 

formule pour la création des équipes AA-BB en vue de la saison 2025-2026. 

 

Les principes suivants sont donc reconduits pour la prochaine saison.  

 

1) Les deux (2) territoires de recrutement, soit celui des Grenadiers (SIG) et celui des Lions (SIL), sont 

reconnus exclusivement pour l’attribution des équipes AAA et AAA Élite. Concrètement, ces frontières 

à l’intérieur de la région, n’existent pas lors des jumelages au niveau AA-BB. 

 

2) Deux (2) options s’offrent aux 23 associations de hockey mineur pour la formation des équipes AA-

BB pour la prochaine saison : 

a) Option 1 - De demeurer seule pour faire ses propres équipes AA-BB en fonction du règlement 

de classification. 

b) Option 2 - De se jumeler avec une association de hockey mineur (ou +) de son choix en fonction 

du règlement de classification. 

 

Note importante : Selon l’option retenue par chacune des 23 associations de hockey mineur (2a ou 

2b), ce choix doit se faire au niveau double-lettre complet mais peuvent retourner seule au niveau des 

équipes simple-lettre.  

 

 

3) Les associations qui se regroupent profitent de l’assouplissement suivant au niveau de la 

classification : 

 

• M11 : Ajout d’une 2ième équipe BB à partir du 211ième patineur  

• M13 : Ajout d’une 2ième équipe BB à partir du 239ième patineur 

• M15 : Ajout d’une équipe BB à partir du 171ième patineur 

• M18 : Ajout d’une équipe BB à partir du 171ième patineur 
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4) Les 23 associations de hockey mineur devront nous aviser de leur choix le d’ici le 1 aout 2025 si 

elles se jumèlent avec une autre association (ou +), à défaut de quoi, nous considérerons qu’elles optent 

pour le choix de demeurer seule. 

  

5) Si une association de hockey mineur décide de demeurer seule ou se jumèle avec une autre 

association de hockey mineur (ou +) de son choix, celle-ci pourra compter sur un maximum de 2 

patineurs issus d’une autre association de hockey mineur ou d’un autre regroupement, selon le cas, 

sans subir une conséquence. À compter du 3e patineur, l’association de hockey mineur ou 

regroupement d’associations de hockey mineur devra produire une équipe de classe BB additionnelle 

même si son bassin ne lui exige pas.  

 

Cette politique ne s’applique pas aux gardiens de but compte tenu de la particularité du poste 

de gardien de but et que ceux-ci ne sont plus comptabilisés dans le calcul des bassins à la suite 

des changements aux règlements administratifs de Hockey Québec.  

 

Cordialement, 

 

 

 

 

Raymi Gélineau, d.g. 

Hockey Lac St-Louis 

 
Cc  Vice-présidents 

 Registraires 

 Membres du CA Hockey Lac St-Louis 
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Date: Tuesday, May 6th 2025 

 

To: AHM Presidents 

 

Subject: CLASSIFICATION - Formation of AA-BB teams - 2025-2026 season 

 

ENGLISH VERSION 

 

Hello, 

 

In the 2022-2023 season, a classification policy for AA and BB teams was introduced to address the 

problem of the caliber of play, as our teams were proving uncompetitive at the provincial level. This 

initiative led to a reduction in the number of teams, better reflecting the new reality of our region.  

 

Classification - AA-BB team formation 2025-2026 season 

 

The experiment having been conclusive, the Board of Directors decided to repeat this formula for the 

creation of AA-BB teams for the 2025-2026 season. 

 

The following principles will therefore be maintained for the coming season.  

 

1) The two (2) recruiting territories, Grenadiers (SIG) and Lions (SIL), are recognized exclusively for the 

allocation of AAA and AAA Elite teams. In practice, these boundaries within the region do not exist for 

AA-BB groupings. 

 

2) The 23 minor hockey associations have two (2) options for forming AA-BB teams for next season: 

c) Option 1 - Remain on your own to make your own AA-BB teams according to the classification 

rules. 

d) Option 2 - To merge with a minor hockey association (or +) of its choice according to the 

classification rules. 

 

Important note: Depending on the option chosen by each of the 23 minor field hockey associations (2a 

or 2b), this choice must be made at the complete double-letter level but may stay independent at the 

single-letter team level.  

 

 

3) Associations that join forces benefit from the following classification flexibility: 

 

• M11: Addition of a 2nd BB team from the 211th skater  

• M13: Addition of a 2nd BB team from the 239th skater 

• M15: Addition of a BB team from the 171st skater 

• M18: Addition of a BB team from the 171st skater 
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4) The 23 minor hockey associations must notify us by August 1st 2025 if they wish to join forces with 

another association (or +), failing which we will consider that they have opted to remain on their own. 

  

5) If a minor hockey association decides to remain on its own or merge with another minor hockey 

association (or +) of its choice, it may count on a maximum of 2 skaters from another minor hockey 

association or grouping, as the case may be, without suffering any consequences. As of the 3rd skater, 

the minor hockey association or group of minor hockey associations will have to produce an additional 

BB team, even if its pool does not require it to do so.  

 

This policy does not apply to goaltenders, given the special nature of the position and the fact 

that goaltenders are no longer included in the calculation of pools following changes to Hockey 

Québec's administrative regulations.  

 

Best regards, 

 

 

 

 

Raymi Gélineau, d.g. 

Hockey Lac St-Louis 

 
Cc  Vice-presidents 

 Registrars 

 Members of the Hockey Lac St-Louis Board of Directors 

 
 

 


